

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang dilakukan, pengolahan data, dan pembahasan di atas pada bab sebelumnya mengenai Pengaruh Pemahaman Nasabah Terhadap Pembelian Produk Asuransi Pendidikan Syariah, maka dapat diambil kesimpulannya sebagai berikut:

Terdapat pengaruh yang signifikan tingkat pemahaman nasabah terhadap pembelian produk asuransi pendidikan syariah. Hal ini dapat dilihat dari hasil uji t yang menunjukkan bahwa, nilai signifikansi pengaruh tingkat pemahaman nasabah adalah  $0,003 < 0,05$ , dan nilai  $t_{hitung} 6,134 > \text{nilai } t_{tabel} (df = N-2, = 95-2 = 93, \alpha=0,05) 0,202$ , maka  $H_a$  diterima  $H_o$  ditolak.

Pengaruh tingkat pemahaman nasabah terhadap asuransi pendidikan syariah sebesar 28,8% dan sisanya 71,2% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini. Dari hasil pengujian tersebut menunjukkan bahwa nasabah PT. AJS belum memahami produk asuransi pendidikan syariah dilihat dari penyebaran kuisioner yang telah dilakukan pada penelitian ini sebesar 28,8% yang berarti pemahaman nasabah tentang produk asuransi pendidikan berada pada rentang sedang.

#### B. Saran

Berdasarkan dari penelitian yang telah dilakukan, penulis mengajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Untuk perusahaan yang bergerak dibidang perasuransian yang memiliki produk asuransi pendidikan syariah diharap perlu meningkatkan upaya sosialisasi dan edukasi yang lebih intensif lagi baik indoor maupun outdoor. Upaya ini dilakukan agar nasabah maupun calon nasabah tertarik untuk memahami lebih lanjut terkait produk asuransi pendidikan syariah.
2. Untuk nasabah dianjurkan agar lebih memahami segala hal yang berkaitan dengan produk yang dipilih yakni produk asuransi pendidikan syariah agar dalam masa pemakaian jasa produk tersebut tidak mengalami

kebingungan, dengan cara mencari informasi lebih lengkap lagi seputar produk asuransi pendidikan syariah baik dari sosialisasi yang dilakukan oleh pihak perusahaan, sosial media maupun orang lain.

3. Bagi peneliti selanjutnya, hasil dari penelitian ini dapat dijadikan sebagai referensi untuk melakukan penelitian lanjutan dengan bidang kajian yang sama, dan sebaiknya memperluas variabel penelitian yang digunakan sehingga menghasilkan penelitian yang lebih akurat.

